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Уважаемые коллеги международных отделов и отделов международного 
образования РКАМУ!

Приглашаем ваших студентов на бесплатное обучение по правительственным 
грантам в магистратуру и докторантуру Харбинского медицинского университета 
(КНР) на 2021-2022 учебный год!
Специальность по магистерской программе: "Общественное здравоохранение". 
Специальность по программе докторантуры: "Клиническая работа".
Все требования к подаче документов высылаем в приложении (zip-файл).

С уважением,
Дарья Александровна Бугаева
Секретариат Российско-китайской ассоциации медицинских 
университетов (РКАМУ)
ФГАОУ ВО Первый МГМУ имени И.М. Сеченова Минздрава России 
(Сеченовский Университет)

Best regards,
Daria Bugaeva
Secretary’s office, Association of Sino-Russian Medical 
Universities (ASRMU)
Sechenov University

+7 (495) 622-96-31
+ 7 (968) 906-90-64
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Инструкция по подаче документов на обучение в 2021-2022 уч. г.

Стипендиальная программа Правительства Китая Харбинского медицинского 
университета

I Подача заявления

Кандидаты должны подать заявку на стипендию правительства Китая 
онлайн, а также вовремя отправить заявки в Институт международного 
образования Харбинского медицинского университета (далее именуемый 
ИМО ХМУ) до 31 мая 2021 года (в связи с ситуацией пандемии 
коронавируса, кандидаты могут отправить пакет документов заявки на эл. 
почту cie@ems.hrbmu. edu.cn).

II Условия участия в конкурсе на получение стипендии

1. Кандидаты не должны быть гражданами КНР1, с удовлетворительным 
состоянием здоровья.

2. Требования, касающиеся возраста и уровня образования:

• Кандидаты на обучение по программе бакалавриат должны иметь 
аттестат о среднем образовании;

• Кандидаты на обучение по программе магистратура должны иметь 
диплом бакалавра, возраст не должен превышать 35 лет;

• Кандидаты на обучение по программе PhD должны иметь диплом 
магистра, возраст не должен превышать 40 лет.

3. Стипендия не может быть объединена с какой-либо другой стипендией.

4. Требуется свободное владение английским языком, коммуникативные и 
письменные навыки.

III Подробная информация о стипендии

1. Кандидаты освобождаются от оплаты регистрационного сбора, 
обучения, лабораторных экспериментов, стажировки и проживания;

2. Медицинское страхование;

3. Студентам предоставляется ежемесячное пособие на проживание;

IV Продолжительность стипендии

Продолжительность основного обучения. Продолжительность 
стипендии

Магистратура 3 года

PhD 3 года



V. Документы, необходимые для участия в конкурсе на получение 
стипендии

Кандидаты должны правильно заполнить и предоставить в ИМО ХМУ 
следующие документы (в двух экземплярах). Подаваемые документы 
должны быть тщательно подготовлены, отсутствие материалов может 
привести к отклонению заявления.

1. Форма з<швю! на получение стипендии китайского правительства. Она 
должна быть заполнена и распечатана после отправки онлайн;

1. Онлайн-система подачи заявок для получения стипендии Правительства 
Китая на обучение по адресу http://www.campuschina.org; регистрация по 
адресу https://studyinchina.csc.edu.en/#/login;

ii. Код Харбинского медицинского университета 10226;

2. Кандидаты также должны заполнить <Анкету для иностранных 
студентов ХМУ>; См. приложение 1.

3. Диплом о высшем образовании (нотариально заверенная копия). Если 
кандидат учится в университете или работает, то нужно предоставить 
справку с места учебы, либо работы.;

4. Справки (нотариально заверенные копии);

5. План исследования (не меньше 800 слов); См. приложение 2 или 3.

6. Два рекомендательных письма от профессоров или доцентов;

7. Скан паспорта;

8. Бланк медицинского освидетельствования иностранца (выданная 
китайским карантинным органом); Неполные записи или записи без подписи 
лечащего врача, официальной печати больницы или фотографии кандидатов 
недействительны.

9. Сертификат на знание английского языка.

VI. Перечень в1рселееттв ве вблусеь иесехуеюпания

Кандидаты должны внимательно ознакомиться с перечнем предметов и четко 
понимать область исследований научного руководителя, а также заполнить 
код области исследований (см. приложение 4) в <Анкете для иностранных 
студентов ХМУ>.

VII. Уттеродинне конниииттв

http://www.campuschina.org
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1. ХМУ рассмотрит все материалы заявки. Заявление будет считаться 
отклоненным и не будет рассматриваться, если заявители не имеют 
соответствующую квалификацию, материалы заявления не соответствуют 
правилам приема или являются неполными; те, кто прошел отбор, 
допускаются к обучению в ХМУ.

2. Кандидатам разрешается связаться с профессором до подачи заявки и, 
пожалуйста, приложите соответствующее вступительное или 
рекомендательное письмо, если таковое имеется;

3. Кандидаты, которые не смогли зарегистрироваться до 30 сентября, 
считаются отказавшимися от стипендии.

VIII. Наши контакты

Мистер Ян Хай

Институт международного образования Харбинского медицинского 
университета

Тел./Факс: 0086-451-87086250

E-mail: cie@ems.hrbmu.edu.cn

Сайт: http://cie.hrbmu.edu.cn/

Адрес: Баоцзян-роуд 157, Уезд Тайваня, г. Харбин, 150081, Китай

mailto:cie@ems.hrbmu.edu.cn
http://cie.hrbmu.edu.cn/


2021-2022 Enrollment Guide for

Chinese Government Scholarship Program (CSC 

scholarship) of Harbin Medical University
I Application

The applicants should apply the CSC scholarship Online, and also send the 

applications in time to the College of International Education (hereinafter referred to 

as CIE) of HMU before May 31s1, 2021(applicants can send electronic application 

package to cie@ems.hrbmu.edu.cn due to pandemic).

II Eligibility

1. Applicants must be non-Chinese nationals in good health.

2. Education background required and age limit:

Applicants for bachelor degree studies must have senior school graduation 

certification;

Applicants for master degree studies must have bachelor’s degree and be 

under the age of 35;

Applicants for doctoral degree studies must have master’s degree and be 

under the age of 40.

3. The scholarship cannot be combined with any other scholarship.

4. Fluent English communication and writing skills are required.

HI Details of the Scholarship

1. Exempt from registration fee, tuition fee, fee for laboratory experiment, 

internship fee and accommodation fee;

2. Comprehensive Medical Insurance;

3. Monthly living allowance is granted to the students;
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IV Categories of Applicants and Duration of Scholarship

No. Categories of Applicants
Duration of Major Studies Duration of Scholarship

Academic Years

1 Master’s Degree Students 3 3

2 Doctoral Degree Students 3 3

V. Application materials

The applicants must fill in and provide the following materials truly and 

correctly (in duplicate) to CIE. Application materials must be carefully prepared, 

lack of materials can cause fail of application

1. Application Fonn for Chinese Goverrmient Scholarship . It should be filled nt 

and printed out after submitting online;

1. The CSC Online Application System for Study in China is available at 

http:/7wwwjcampiuschiiajorg; for sign up at https: studyinchina.csc.edu.cn/# login;

ii. HMU university code is 10226;

2. Applicants should also fill the <Application form for international students of 

HMU>; See attachment 1.

3. Highest diploma (notarized photocopy). If applicants are university students 

or already employed, they should provide pre-graduation certificate or employment 

certificate;

4. Transcripts (notarized photocopy);

5. A study or research plan (no less than 800 words); See attachments 2 or 3.

6. Two recommendation letters by professors or associate professors;

7. Passport copy;

8. Photocopy of Foreigner Physical Examination Form (printed by Chinese 

quarantine authority); Incomplete records or those without the signature of the 

attending physician, official stamp of the hospital or a sealed photograph of the 

applicants are invalid.

9. Certificate for English proficiency.

http:/7www.campuschina.org
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VI. Catalogue and Research field

Applicants must carefully read the subject catalogue and clearly understand 

the supervisor's research area, and fill the Research field code (See attachment 4) 

in <Application form for international students of HMU>.

VII. Approval

1. HMU will review all the application materials. The application will be 

deemed to be waived and will not be processed if the applicants are not qualified or 

the application materials are inconsistent with the recruitment regulations or are 

incomplete; those who have passed the interview are admitted to study in HMU.

2. Applicants are allowed to contact the professor prior to application and 

please enclose the relevant admission or recommendation letter if there is;

3. Applicants who cannot register before September 30 are regarded as giving 

up the scholarship.

VIII. Contact us

Mr. Yang Hai

College of International Education

Harbin Medical University

Tel&Fax: 0086-451-87086250

E-mail: cie@ems.hrbmu.edu.cn

Website: http://cie.hrbmu.edu.c^

Add: 157 Baojian Road, Nangang District, Harbin 150081, China
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